

NEWS

**Verantwortung übernehmen für Umwelt und Gesellschaft**

Neuer Master „Nachhaltige Unternehmensführung“ an der Hochschule Aalen gestartet

30.03.2023 | Spezialisten für Nachhaltigkeitsmanagement werden in der Industrie und in der Beratung händeringend gesucht. Jetzt erfolgte der Startschuss für das neue Masterstudienprogramm „Nachhaltige Unternehmensführung“ an der Hochschule Aalen, um diese Lücke zu schließen. Auf dem Lehrplan der ersten Studierenden stehen anwendungsorientierte Vorlesungen in Disziplinen wie Nachhaltige Unternehmensführung, Nachhaltigkeitscontrolling und nachhaltigem Lieferkettenmanagement.

Unternehmen sehen sich mit neuen Regulierungen und Gesetzgebungen, wie dem Lieferkettensorgfaltspflichtgesetz oder den EU-Richtlinien für Nachhaltigkeitsberichterstattung, in die Pflicht genommen. Das veränderte Bewusstsein in der Gesellschaft erfordert von wirtschaftlichen Akteuren zudem den Einbezug von Nachhaltigkeitskriterien in den Bereichen Ökonomie, Ökologie und Soziales in die Geschäftstätigkeit, um im Wettbewerb bestehen zu können. Dafür werden ausgebildete Fach- und Führungskräfte in nahezu allen Bereichen des Nachhaltigkeitsmanagements dringend benötigt.

Jacqueline Enderle und Anne Schirle studieren seit Mitte März an der Hochschule Aalen im Master „Nachhaltige Unternehmensführung“: „Wir möchten lernen, wie Unternehmen wirtschaftliche Ziele verfolgen und gleichzeitig auch gesellschaftliche und ökologischen Verantwortung übernehmen können.“ Studiengangsleiter und Initiator des Qualifizierungsangebots Prof. Dr. Patrick Ulrich freut sich über den Start des Masterstudienangebots und darauf, neben der Vermittlung von fachlichen Kompetenzen im Bereich Nachhaltigkeitsmanagement, auch mit der kleinen Gruppe von Masterstudierenden an spannenden Praxisbeispielen persönlich zu arbeiten. Weitere Informationen zum Master gibt es [hier](#).